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ABSTRAK 

Eksplorasi Peran Model Pembelajaran Contextual Teaching And 

Learning Dalam Pembentukan Kualitas Diri Dan Prestasi Belajar 

Peserta Didik Kelas XI MAN 1 Kota Bengkulu 

Penulis : 

MUHAMMAD DICKY KHOIRULLAH 

                                        NIM : 2323540037 

 
                                              Pembimbing 

 

 1. Dr. Qolbi Khoiri, M.Pd.I      2.  Dr. Dayun Riadi, M.Ag 

 

Penelitian ini mengeksplorasi peran model pembelajaran 

Contextual Teaching and Learning (CTL) dalam pembentukan kualitas 

diri dan peningkatan prestasi belajar peserta didik Kelas XI MAN 1 Kota 

Bengkulu. Latar belakangnya adalah kebutuhan metode inovatif yang 

mampu mengembangkan kualitas diri holistik dan pemahaman 

bermakna, mengingat observasi awal menunjukkan partisipasi pasif dan 

kurangnya relevansi materi bagi siswa. Menggunakan pendekatan 

kualitatif studi kasus, data dikumpulkan melalui wawancara mendalam, 

observasi, dan studi dokumentasi dari dua guru dan empat peserta didik. 

Analisis data dilakukan dengan model Miles dan Huberman, diverifikasi 

melalui triangulasi. Hasilnya menunjukkan bahwa penerapan CTL oleh 

guru secara konsisten, melalui komponen konstruktivisme, inkuiri, dan 

masyarakat belajar, berperan signifikan dalam meningkatkan 

kepercayaan diri, menguatkan kolaborasi dan komunikasi, serta 

menumbuhkan kemandirian dan tanggung jawab peserta didik. Selain itu, 

CTL berkontribusi pada pemahaman konsep yang lebih mendalam dan 

bermakna, serta peningkatan minat dan motivasi belajar. Faktor 

pendukung meliputi dukungan sekolah, antusiasme siswa, dan 

kompetensi guru, sementara keterbatasan waktu, jumlah siswa, dan 

heterogenitas kemampuan menjadi penghambat. Disimpulkan, CTL 

adalah pendekatan transformatif yang efektif dalam mengembangkan 

kualitas diri dan prestasi belajar secara simultan. 

 

Kata Kunci: Contextual Teaching and Learning (CTL), Kualitas Diri, 

Prestasi Belajar. 
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ABSTRACT 

 

EFFORTS TO IMPROVE SELF-QUALITY AND LEARNING 

ACHIEVEMENT OF STUDENTS THROUGH THE APPLICATION OF 

CONTEXTUAL TEACHING AND LEARNING MODEL IN CLASS XI 

MAN 1 BENGKULU CITY 

 

Author: 

 

Muhammad Dicky Khoirullah 

Student ID: 2323540037 

 

Supervisors 

 

               1.  Dr. Qolbi Khoiri, M.Pd.I       2. Dr. Dayun Riadi, M.Ag 

 

This study aims to improve students‘ self-quality and academic achievement 

through the implementation of the Contextual Teaching and Learning (CTL) 

model in Grade XI of MAN 1 Kota Bengkulu. CTL is an approach that connects 

learning materials with students‘ real-life contexts, thereby making the learning 

process more meaningful, active, and applicable. The main issue addressed in 

this study is the low level of students' self-quality and academic achievement, 

which is partly due to monotonous teaching methods that fail to engage students 

actively. This research employs a descriptive qualitative approach, with data 

collected through observation, interviews, and documentation. The subjects of 

the study include teachers, homeroom teachers, the school principal, as well as 

curriculum documents and student performance reports. The results indicate that 

the implementation of CTL encourages students to become more confident, 

communicative, and critical, while also enhancing their academic abilities. CTL 

strengthens the link between theory and practice and fosters students‘ awareness 

of the relevance of lessons to their daily lives. Nonetheless, several challenges in 

implementing CTL were identified, such as teachers' difficulty in designing 

contextual materials and the variation in students‘ ability to grasp the content. 

However, with ongoing training and support from the school environment, CTL 

holds great potential as an effective solution for improving the overall quality of 

education holistically. 

 

Keywords: Contextual Teaching and Learning (CTL), self-quality, academic 

achievement, contextual learning, Madrasah Aliyah education. 
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هخص ً  ان

 
يى  ه ع ت ًىرج ان يق َ ب ط لال ت يٍ يٍ خ هً ع ت هً سي ن ذسا يم ان ص تح زاث وان يٍ جىدة ان س ح جهىد ت

ى كىن غ ُ تُ ب ًذي كىيي الأول ب ح ُي ان ذي عهذ ان ً ان شش ب حادي ع صف ان ي ان ي ف ياق س  ان

 

ف: ًؤن  ان

الله يش  كي خ  يحًذ دي

عي: 7300453232 جاي ى ان شق  ان

 

اٌ: ششف ً  ان

يت يف سيثسجاولا ،يسيخ يبلق سوثكدلا .1 لاي س يت الإ تشب  ان

 ةيوالسإلا وولعلا يف سيثسجاولا ،يدايس ٌويد سوثكدلا .2

 

ُن من خلال  لم ع ز لم ظٍ ل دزا ُل ال ص زح راد وال ُن خىدح ال ع ح ً ر جحث إل هدف هرا ال َ

 gninraeL dna gnihcaeT lautxetnoC( ٍ ُبق ع ُم ال ل ع ز مىذج ال ُق ن ج ط  ٌف )CTL -ر

ظط الأول  زى م نٍ ال دَ عهد ال م بل ثبمن ث صف ال د  ال ب رسثىَ ب َسثط  CTL ثمدَنخ ثن  ىلى  وَ ع  منهد 

ثُن المبدح الزعلُمُخ وظُب  الحُبح الىاقعُخ للطلاة  ممب َدعل  ملُخ الزعلم   ثس  ب لُخ  ون ب  ب  ورطجُ  ب 

 ملُ ب  ورزمثل الم  لخ الأظبظُخ  ٍ ردنٍ خىدح الراد والزحصُل الدزاظٍ لدي الطلاة  وَ عصي ذل  إلً 

زمبد  ض الُت ردزَط ر لُدَخ زرُجخ   ر  س  الطلاة  ٍ  ملُخ الزعلم ث  لن ط ا ظز د   ٍ هرا الجحث ا 

لخ   م بث ملاحظخ  وال بد من خلال ال ُبن ج م خمع ال د ر نى ٍ  وق فٍ ال ص ى نهح ال م ال

خ  ضب  بلإ ظخ  ث مدز س ال ُن  ومدَ مسث ُن  وال لم ع م ظخ ال دزا نخ ال ُ لذ   شم ُق  و زىث وال

من بل ل خ ث ع ز م ق ال بئ ىث ً ال اهح الدزاظُخ ور بزَس الزحصُل الدزاظٍ للطلاة  و  هسد نزبئح إل

َعبهم  ٍ رعصَص ث خ الطلاة ث نفعهم  ورنمُخ مهبزارهم  ٍ الزىاصل  CTL الدزاظخ    رطجُق نمىذج

والزف ُس الن دٌ   مب َ عهم  ٍ رحعُن  دائهم الأ بدَمٍ  وَعمل هرا النمىذج  لً ر ىَخ العلاقخ ثُن النظسَخ 

جٍ زط ٍ    وَ عصش و ٍ الطلاة ث همُخ المىاد الدزاظُخوال هم   ُبر خُ  ومع ذل   واخه  ح ُىم ال

ظت مع  نب ز ظٍ م زىي دزا خ إ داد مح صعىث سشهب  بد  من  ث حدَ نمىذج  دح ر ُق هرا ال ج ط ر

ت  زدزَ مبدح  ومع ال عبة ال ُ ز ظ ٍ ا طلاة   دزاد ال فبود ق خُ  ور ع ىاق بد ال ُبق ع ال

ظخ  ف مدز ئٍ من ال ُ ج د م ال زمس وال ع م َ عد  من الحلىل الفعبلخ لزحعُن خىدح الزعلُم  CTL إ ال

شبمل   ث  ل 

لم  ع ز ظٍ  ال دزا ُل ال ص زح راد  ال ٍ  خىدح ال ُبق ع ُم ال ل ع ز خُ:  ال زبح ف م لمبد ال ال 

خ ىَ ثبن خُ ال ن دَ عبهد ال م ٍ ال ُم   ل ع ز ٍ  ال ُبق ع  .ال
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